



Außenminister Westerwelle: Ziel bleibt faire und verhandelte Zwei-Staaten-Lösung

Außenminister Westerwelle: Ziel bleibt faire und verhandelte Zwei-Staaten-Lösung
Zur Abstimmung in der Generalversammlung über die Statusaufwertung der palästinensischen Vertretung in den Vereinten Nationen in der vergangenen Nacht erklärte Außenminister Westerwelle heute (30. 11.) vor Journalisten in Berlin: Die Entscheidung bei den Vereinten Nationen ist ein Auftrag, jetzt direkte Friedensgespräche zwischen den Parteien im Nahen Osten aufzunehmen. Diese Entscheidung muss zum Anlass genommen werden, wieder direkt zwischen Palästinensern und Israelis zu verhandeln, damit eine Zwei-Staaten-Lösung möglich wird. Unser Ziel ist und bleibt eine faire, ausverhandelte Zwei-Staaten-Lösung. Nur sie wird dauerhaft Frieden und Stabilität in die Region bringen. Deswegen ist dieses Votum der Vereinten Nationen auch ein Auftrag dafür, dass die Verhandlungsunterbrechung beendet wird und direkte Friedensgespräche wieder aufgenommen werden. Hier wird die internationale Gemeinschaft einen konstruktiven Beitrag leisten. Es ist bedauerlich, dass die Europäische Union nicht zu einer gemeinsamen Haltung bei der Abstimmung finden konnte. Das wird uns nicht davon abbringen, auch in Zukunft weiter gemeinsam für eine ausverhandelte, faire, stabile Zwei-Staaten-Lösung zu arbeiten, in der Israel in sicheren Grenzen leben kann, aber auch die Palästinenser einen eigenen, sicheren, unabhängigen Staat haben werden.
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 030-5000-3743
Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.